



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Prestasi Bukanlah Didapat Secara Instan, 7 Personil Polres Pamekasan Mendapatkan Reward

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

Aug 21, 2023 - 13:21



PAMEKASAN – Waka Polres Pamekasan Kopol Andy Purnomo memberikan penghargaan kepada 7 anggota Polres Pamekasan, bertempat di lapangan apel Mapolres Pamekasan, Jalan Stadion No.81 Pamekasan, Senin (21/08/2023).

Penghargaan itu diberikan karena mereka yang berprestasi, 6 anggota

diantaranya Iptu Heru Purwanto (Kasikeu Polres Pamekasan), Aipda Mohammad Zaini (Bamin Sikeu), Bripta Yuli Pramono (Ps. Paur Subbagdal Program Bagren), Brigpol Nur Kholis Kurniawan (Bamin Subbagdal Program Bagren), Briptu Moh Herilianto (Bamin Sikeu) dan Bripta Nurfaizi Alfasyahdana Busri (Bamin Sikeu) Polres Pamekasan karena telah berhasil mendapatkan predikat terbaik I semester I tahun 2023 katagori Pengelolah Satker Dengan Up/TUP besar lingkup KPPN dan terbaik Semester I tahun 2023 katagori IKPA Satker pagu besar lingkup KPPN Pamekasan.

Sedangkan 1 anggota Bripta Hendra Dwi Cahaya (Bamin Subsidi PIDM Sihumas Polres Pamekasan) diberikan penghargaan karena berhasil mendapat predikat juara I lomba pembuatan konten kreatif katagori fotografi dalam rangka hari bhayangkara ke 77 tahun 2023.

Waka Polres Pamekasan Kompol Andy Purnomo dalam amanatnya menyampaikan bahwa upacara pemberian penghargaan ini adalah salah satu bentuk pengakuan atau apresiasi yang diberikan pimpinan kepada anggota pegawai negeri pada Polri (PNPP) yang berprestasi dalam melaksanakan tugas, dan atau yang telah menunjukkan kinerja melebihi tugas pokoknya.

Pemberian penghargaan atau reward ini juga salah satu upaya dalam meningkatkan kinerja personel Polres Pamekasan dalam menjalankan peran dan tugasnya sesuai dengan amanat undang-undang. semua prestasi tersebut bukanlah hal yang mudah dan didapat secara instan, tapi butuh waktu, tenaga dan dedikasi tinggi serta tanggung jawab yang besar disetiap tugas yang diemban, ucap Kompol Andy Purnomo.

Saya berharap kedepannya seluruh personel Polres Pamekasan mempunyai komitmen dan keinginan yang kuat untuk menjadikan dirinya presisi (prediktif, responabilitas, transparansi berkeadilan) dalam memelihara kamtibmas dan penegakan hukum dengan membuat kreasi serta inovasi.

Sebelum mengakhiri amanatnya, Waka Polres Pamekasan mengucapkan terima kasih kepada personil yang telah mendapatkan penghargaan ini, saya berharap pemberian penghargaan ini, dapat memotivasi seluruh personil polres pamekasan untuk berlomba dan lebih semangat lagi dalam meningkatkan kinerja, loyalitas dan pengabdianya untuk polri.